

BALONMANO

Campeonato Provincial

PALAUTORDERA, 22 - TARRASA, 15

Por fin el Palautordera ha dado a su afición un partido completo; ganando a un Tarrasa, cuyo conjunto ligado y bien acoplado, dirigidos por Morera, el cual con su facilidad de tiro, hace que tenga que llevar siempre un hombre a remolque suyo, que en el Palautordera ha sido Llavina.

De salida, ya el equipo local ha inaugurado el marcador y con buenas jugadas y sendos goles, se ha llegado a su mitad con neta ventaja.

En la otra mitad, a pesar de un forcejeo de ambos conjuntos, no ha cedido, como en otros encuentros, el equipo local, antes al contrario, paulatinamente ha ido sumando goles en su castillero, llegando al final del encuentro, con la neta ventaja que señalamos.

Por el conjunto local, los méritos han sido repartidos por igual, con algo más Illa, Soler y Grumaches. Y por el visitante, todo el conjunto.

A los órdenes del Sr. Talabera,

que ha estado bien en su cometido, el Palautordera ha alineado a los siguientes jugadores: Roquet, Illa, Trabal (2), Soler (1), Ruiz I (1), Grumaches (5), Ruiz II (3), Llavinà (5), Fàbregas (4), Escudero.

JUVENILES

PALAUTORDERA, 11 - TARRASA, 14

Como siempre, los juveniles, sólo se pueden perdonar, ya que su voluntad en progresar es su más ferviente espíritu.

Palautordera: Bartres, Riera, Salrach (4), Mola, González, Freixas I (4), Freixas II, Ruiz III, Rodríguez (3).

GRANOLLERS 13-UNIVERSITARIO 8

Pasó por la pista local el flamante líder, el Universitario, que está llevando a cabo una excelente campaña hasta el momento y que se había colocado momentáneamente en cabeza, aunque en forma teórica, ya que le siguen algunos equipos a corta distancia los cuales tienen encuentros pendientes, mientras él los ha jugado todos.

El partido en síntesis, podemos

resumirlo en una primera parte muy mediocre y un segundo tiempo en que la inspiración goleadora del genial Viaña, dio el tumbó a un resultado que hasta cierto punto se presentaba bastante incierto.

En términos generales, partido entretenido, ya que si en la primera fase no se vio mucho juego, en la segunda esta circunstancia se vio compensada con creces, sobre todo a medida que se iban sucediendo los goles.

Arbitró el señor Bernabeu, que tuvo una sobresaliente actuación.

Por el B. M. Granollers jugaron: Molina, Pérez (2), Serradell (1), Fontdevila (1), Serras, Prat, Viaña (8), Bescós y Ribell (1).

B.

SAN MIGUEL 10 - GRANOLLERS 12

Sumamente dificultosa resultó esta victoria del once vallesano, ya que los del San Miguel no dieron nunca su brazo a torcer, batallando lo indecible para conseguir lo que para ellos hubiese tenido doble mérito: ganar y hacerlo frente al Granollers.

Sin embargo, el Granollers, con claras muestras de recuperación, jugó un excelente partido, actuando todas sus líneas a la perfección y llevando el encuentro en la forma

que siempre más le convenia.

Difficil hacer distinciones en el Granollers, pues todos sus componentes jugaron con gran amor propio y ganas de triunfar, cosas éstas que también cuentan en el deporte.

El Granollers presentó el siguiente equipo: Castellá (Molina), Pérez (1), Serradell (3), Fontdevila (1), Serras, Prat, Montané (1), Viaña (1), Bescós (4) y Ribell (1).

CARBÓ
material
técnico
escolar

A Clavé, 36 Tel. 423
GRANOLLERS

JUGUÈS

REYES

SASTRE